

TODOS SON CONSIDERADOS ESPIRITUALES --- SI TE TOMAS EL TIEMPO PARA EDUCARTE

Aunque el concepto o la idea puedan parecer irreconocibles actualmente, te ayudaré a imaginar o alinearte con tu evolución biológica. Considerando las capacidades físicas del cuerpo humano de conectarse espiritualmente de manera positiva y luego validarse, cada encarnación natural en nuestro planeta tiene el potencial de ser considerada espiritual. Selectivamente por el universo y la creación estética de Dios, cada habitante de la tierra que posee una glándula pineal tiene la capacidad potencial de conectarse espiritualmente de manera positiva por diseño. En el caso de que la especie, animal, reptil, planta o materia no posea una glándula pineal, se la conoce como subversiva, y se la considera biológica y sistemáticamente como alimento para el consumo orgánico en los ciclos evolutivos de nuestro planeta Tierra. A través de la anatomía del cerebro humano y la adhesión revolucionaria, ahora puedes comprender por qué conectar tu cuerpo físico con tus atributos espirituales es inclusivo para el diseño de nuestro universo para aquellos con la capacidad. El proceso de conexión espiritual positiva simplemente era desconocido hasta 2021 ABP.

Posiblemente no seas consciente de la interconexión de los atributos físicos y espirituales que retratas a diario. Tu habla verbal, mejor conocida como energía vocal invisible, se origina en tu garganta o quinto chakra, Vissudha. Sin la electrónica, esta frecuencia solo puede ser escuchada y transmitida por aquellos con los receptores apropiados o la capacidad intuitiva, lo que significa que usar tu voz o ruidos para comunicarte es evidentemente un atributo espiritual que está conectado a todas las frecuencias y vibraciones. Para relacionarte reflexivamente con esto y los efectos espirituales en el cuerpo humano físico, comprende este ejemplo. ¿Alguna vez te han regañado o te han gritado en una frecuencia de tono alto? Si es así, y puede que esto haya sido merecido y correctivo, es más que probable que haya bajado tu frecuencia vibratoria actual. Y esto simplemente ocurre porque este atributo espiritual está siendo recibido por los epicentros adicionales de los chakras de tu cuerpo físico, lo que en consecuencia reduce tu amplitud debido a la tensión que sufre tu anatomía física y espiritual entrelazadas. Así que considérate muy espiritual, ya que los humanos estamos contenidos actualmente dentro de un universo no desarrollado.

¿QUÉ SIGNIFICA CONECTARSE ESPIRITUALMENTE DE FORMA POSITIVA?

A través de la interpretación y la educación profesional, comenzamos oficialmente la transformación tan deseada de nuestro planeta en un paraíso espiritual divino. La

pregunta históricamente profunda de la conexión espiritual ha atraído a diferentes religiones en nuestro planeta durante siglos; esta capacidad, de hecho, tiene una respuesta definida*. La perfección espiritual, el diseño y el concepto máximos de la humanidad han sido ampliamente buscados por investigadores y filósofos a lo largo de nuestro tiempo.

“No somos seres humanos que tienen una experiencia espiritual. Somos seres espirituales que tienen una experiencia humana”. Pierre Teilhard de Chardin.

Exploremos y comprendamos el concepto de conexión espiritual con nuestro universo. ¿Se logra a través de la meditación o la oración? ¿Practicar kundalini o yoga me ayudará a conectar? ¿Cómo puedo saber si estoy conectado espiritualmente? ¿Cómo me mantengo conectado con nuestro universo? Responderé todas estas preguntas y muchas más para guiarlo a lo largo de su viaje celestial y su camino para convertirse en el ser espiritual sobrenatural que el universo ha deseado para usted durante mucho tiempo. Descubramos la verdad sobre la religión espiritual y cómo cada persona en nuestro planeta abarca una parte de contribuciones problemáticas o positivas que se vincularán directamente con su capacidad entrelazada sensible al tiempo de su posibilidad de conexión espiritual positiva.

Primero, comprendamos algunos aspectos religiosos básicos de diferentes culturas y grupos de todo el mundo. Actualmente, nuestro planeta está compuesto por 4 entidades religiosas principales conocidas como cristianismo, islam, hinduismo y budismo, junto con varios grupos adversos más pequeños. La importancia de comprender las similitudes y las características comunes de cada religión es fascinantemente valiosa. Una cantidad proporcional de investigación demostrará que la mayoría de las enseñanzas y principios de estas diferentes religiones comparten leyes y características técnicas similares de la religión espiritual. Estas leyes y prácticas religiosas coexisten dentro de las escrituras históricas y a menudo se interpretan a partir de libros como el Corán y la Santa Biblia.

Muchas religiones y culturas simplemente usan diferentes nombres y terminología para identificar al Alfa y Omega responsables de nuestra creación, como "DIOS", "EL CREADOR", "ALÁ". Evidentemente, la espiritualidad correctamente traducida y entendida modernamente se convierte en una religión unificada por encima de todo, lo que probaré indiscutiblemente con evidencia fáctica. Potencialmente equivocadas por una mala interpretación o un contexto desactualizado, las disputas religiosas históricas preestablecidas deben reconocerse por el contrario como una resolución pacífica. Su mejor comprensión de la espiritualidad conducirá a su revolución personal y futura de paz e igualdad unificadas con una perspectiva y percepción del siglo XXI.

"Aquellos que no pueden recordar el pasado están condenados a repetirlo". George Santayana

Su descubrimiento y práctica de las Leyes Espirituales entretejidas en la arquitectura calculada y la estructura de supervivencia de nuestros universos, corresponderá con su conversión religiosa y su capacidad potencial para apegarse a nuestro sagrado planeta Tierra. La obediencia y la autodisciplina hacia las 12 Leyes Espirituales de nuestros universos, que gobiernan adecuadamente nuestro planeta y universo, serán de suma importancia para su transición hacia la armonía espiritual y el descubrimiento de su importancia individual para el mundo y el reino espirituales. El sistema de recompensas, recompensas y errores calculado mecánicamente por nuestro universo coincide directamente con estas leyes naturales diseñadas antes de nuestro tiempo. Su estudio y práctica personal de estas leyes lógicas amplificará su conciencia espiritual y el descubrimiento de su importancia única para la génesis infinita de muerte, reencarnación y renacimiento de nuestro universo.

La Ley de la Unidad Divina: Desvelando la Conexión Cósmica

“En esencia, la Ley de la Unidad Divina postula que todas las cosas están interconectadas y forman una red inseparable de existencia. Implica que cada acción, pensamiento o energía emitida al universo reverbera a través de este tapiz cósmico y afecta al todo”.

Después de que comprenda estas leyes naturales, su capacidad neutral para conectarse espiritualmente con nuestro planeta se volverá más evidente para aquellos que previsiblemente sean conscientes de su relevancia. Mi descubrimiento personal y mi historia de conexión espiritual positiva surgieron a través de la conciencia de estas leyes, el sentido común y la percepción de los valores cristianos. Su relato individual, incluido el historial de consumo de recursos anterior y la acumulación de varios errores, será necesario para comprender su proceso individual y el gasto de tiempo asociado a su capacidad de conexión.

EL PROCESO DE CONEXIÓN ESPIRITUAL POSITIVA

La identificación y el procedimiento de este proceso único han sido descubiertos por mí mismo a través de medios constructivos y esfuerzos positivos. Ahora comparto mi profundo descubrimiento espiritual con otros para convertir esta inteligencia en una realidad sobrenatural y una conversión a nivel planetario. Históricamente representado, escrito, inscrito y comprendido por culturas antiguas, este proceso de recuperación infinita, según mi conocimiento, nunca ha sido descubierto formalmente ni disponible para su distribución moderna. Considere que su descubrimiento de esta inteligencia es

imperial para su transformación personal y la de su país en una armonía pacífica y un paraíso imperecedero.

Antes de que pueda comprender completamente el proceso físico y mental de la conexión espiritual, se recomienda que se eduque sobre algo de la teología esotérica del reino espiritual. Como mínimo, querrá encontrar y comprender las 12 leyes universales básicas que gobiernan a los habitantes de los planetas.

Si quieres encontrar los secretos del universo, piensa en términos de energía, frecuencia y vibración - Nikola Tesla

Tu capacidad para descifrar entre las capacidades humanas alcanzables y la realidad materialista actual en la que vive la mayor parte de la sociedad moderna será beneficiosa para tu adhesión y adaptación a un entorno espiritual que promueva y respete la autosuficiencia y la paz.

La "Ley de Vibración" es un concepto del campo de la metafísica, que sugiere que todo en el universo está hecho de energía y vibra a una determinada frecuencia. Según esta ley, la energía y la frecuencia a la que vibra algo determina su forma y características.

*El procedimiento y proceso oportunos de Conexión Espiritual positiva se conoce estrictamente como un desempeño y reembolso correctivo en nombre de tu cuenta y acuerdo individuales. Esta cuenta es específica para tu consumo de recursos y propiedades extraídos del planeta y sus habitantes, y utilizados para tus asuntos individuales. De la misma manera en que agotaste al planeta de sus recursos funcionales, debes retribuirlo correspondientemente, corrigiendo la interrupción de su(s) ciclo(s) natural(es). Esta estrategia consciente de energía inteligente reverberará y devolverá su energía del consumo anterior al planeta, que sucesivamente lo atará y lo conectará apropiadamente a su frecuencia operativa y longitud de onda vibratoria actuales. Este proceso no solo lo conecta espiritualmente con nuestro universo infinito, sino que también es lo que mantiene a nuestro planeta funcionando eficientemente y sustentable para nuestra especie. Simplificado, este es el plan colectivo del universo para unificar a todos sus habitantes en una estructura sistemática de equilibrio autosostenible de paz y armonía.

El mecanismo inolvidable de nuestro universo tiene un registro de los requisitos necesarios de cada individuo específico. Este sistema, por lo tanto, no puede ser engañado ni descuidado; se basa estrictamente en la verdad fáctica. Sus acciones están grabadas imperecederamente detrás de su carácter específico.

¿CÓMO PUEDO SABER SI ESTOY POSITIVAMENTE CONECTADO ESPIRITUALMENTE?

Irónicamente y a través de su propio examen individual, usted puede ser capaz de entender que había estado conectado espiritualmente anteriormente, y desafortunadamente no sabía exactamente lo que había logrado armoniosamente. Su energía y creatividad habrían sido óptimas para sus compañeros, y en otros momentos de su vida. El atractivo e inteligencia de sus seis sentidos le habrían dado un estado sobrenatural de sentimiento y conciencia. También específicamente, usted puede recordar haber tenido frecuentes sucesos de Déjà vu conscientes. Estos sucesos en tiempo pasado, habrían sido el universo "LA CONCIENCIA ÚNICA" recordándole subjetivamente, o señalándole hacia su camino y trayectoria espiritual a través de la intuición consciente. Estos fenómenos pueden ser relacionados con aquellos en una relación o compromiso que resultó ser negativo y tóxico, eficientemente se le estaba recordando subliminalmente que no cometiera el mismo error dos veces. Si puedes identificarte con este sentimiento angelical y este estado de ser, es más que probable que hayas estado previamente conectado espiritualmente en algún momento de tu vida.

Lamentablemente, pero comprensiblemente, es posible que no supieras cómo usar tu eco espiritual telepático. Este es un rasgo espiritual que te permite comunicarte en completo silencio con tus compañeros iguales. Si no sabías cómo funciona tu eco, posiblemente no sabías ni siquiera que tenías esta habilidad sobrenatural.

Las posibilidades de cómo perdiste tu conexión pueden variar indeterminadamente desde una variedad de errores que puedes haber cometido o en los que hayas participado. El universo se separará justificadamente de ti si no eres obediente a sus leyes, y en consecuencia afectará la polaridad vibratoria de tus compañeros humanos y animales, y equivalentemente tu entorno ambiental. Es comprensible que el universo solo se separe completamente de su frecuencia rítmica operativa si has cometido lo que se conoce como un error mayor. Un error que se considera que ha dañado y eliminado permanentemente las energías y la frecuencia de un compañero igual. ¿Cuál es la regla universal del karma?

La palabra "karma" significa literalmente acción. Es "hacer", no pensar. Sin embargo, cuando hablamos de karma, normalmente aludimos a la Ley del Karma, la Ley de Acción y Reacción. Según esta ley, cada acción nuestra se registra y se recompensa ya sea a través del bien o del mal que nuestra acción ha causado.

A medida que comprendamos mejor la Ley del Karma y sus diversos efectos positivos o negativos sobre nuestro entorno orgánico, nuestra capacidad para recuperar o adquirir nuestro logro de conexión espiritual se volverá más lógica. Cada acción negativa que realicemos tendrá una consecuencia vibratoria. Por ejemplo, si le hacemos tropezar a propósito a uno de nuestros compañeros de equipo durante un ejercicio en el gimnasio y posteriormente se rompe el tobillo, potencialmente seríamos responsables de una lesión

permanente que afectaría y reduciría su resonancia vibratoria, junto con la de todo nuestro equipo y todos los seres vivos que están unidos a ellos. Esto es básicamente física básica donde la energía espiritual se convierte en la ecuación que se resta o suma dependiendo de nuestras acciones.

*Para reconocer con certeza que has completado tu proceso de pago individual y que estás conectado espiritualmente de manera positiva, tendrás que entender cómo la música y los sonidos que se reproducen en una frecuencia natural no afectada se corresponderán con tus pensamientos y acciones.

“La música da alma al universo, alas a la mente, vuelo a la imaginación y vida a todo”. —
Platón

Esta capacidad y rasgo espiritual distintivo será una de las formas más elementales de alcanzar tu logro. Considerando la interconexión y el diseño revolucionario de nuestro planeta, no importará dónde te encuentres en el mundo o el entorno potencialmente anticuado actual. Una vez que hayas completado tu proceso, la música en cualquier idioma, género o decibelio, de manera espontánea y sinónima, sonará en coordinación con tus acciones físicas y mentales. Por ejemplo, si estuvieras escribiendo un poema con la música sonando al azar de fondo, comenzarías a notar cómo la letra y la fraseología de la melodía están en armonía con lo que estás pensando y escribiendo. Esto sólo es posible si su estado actual de frecuencia funciona de manera única y perfecta con la música ambiental en una amplitud uniforme similar, ya que ambos están ahora igualmente alineados y conectados al ritmo de funcionamiento actual del planeta. Es necesario experimentar la singularidad detrás de este atributo para admirar plenamente la euforia y la energía asociadas a su estado divino de ser. Este campo invisible de conexión magnética y energía traerá abundantes grados de ventajas a su entorno en un entorno positivo entre iguales. Además, este es solo el comienzo de tu acceso a tus poderes sobrenaturales individuales, que resuenan poderosamente con la obediencia positiva.

Saludos'

Superbeast

www.ourspiritualuniverse.com